



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

"A limpiar mi lugar", así se denomina la campaña que la "Asociación Amigos del Arbol y de la Tierra por una Patagonia Verde" viene realizando desde 1995 en el mes de octubre, durante la Fiesta de Viedma Capital Histórica de la Patagonia.

La sociedad genera diariamente volúmenes incalculables de basura y esta va en aumento, la misión de la Asociación es hallar la forma de reducir y eliminar esos desechos o residuos.

Una de las formas, es la campaña a la que esta abocada, pretende instalar en cada niño y en cada adolescente participante, el cuidado de su medio ambiente, fomentando una conciencia ecológica.

Los jóvenes escolares se transforman con la campaña en agentes multiplicadores frente a una sociedad ávida de respuestas frente a los distintos tipos de desechos y basura que no tienen destino y ensucian los lugares que habitamos, por ejemplo: la ciudad, es decir, nuestro hábitat: la tierra.

Con estas acciones encaminadas a los jóvenes se pretende educar al futuro ciudadano, respecto del tratamiento que se le debe dar a los residuos y por otra parte generar conciencia de cuanto ensuciamos nuestro propio lugar.

La basura callejera es un problema que debe resolverse cuanto antes y para ello se deben redoblar los esfuerzos.

"Amigos del Arbol y la Tierra" esta convencida que los residuos orgánicos -aquellos que llamamos basura domiciliaria- se pueden reciclar y realizar lombricomposteo o humus, mediante la lombriz californiana y a muy bajo costo.

Se pretende también que, mediante un esfuerzo en conjunto todos nos beneficiemos viviendo en un mundo más saludable.

El hecho de "participar" en la campaña, además va fomentando en los jóvenes una conciencia participativa y solidaria.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Las personas pueden hacer la diferencia, ayudando a revertir los problemas ambientales que enfrenta el mundo de hoy, la campaña de limpieza contribuye positivamente frente a las necesidades locales.

Por otra parte crear un foco de atención sobre las actividades de limpieza y con buena difusión por parte de los medios de comunicación; lleva a los gobiernos, empresas y las instituciones a tomar conciencia en cuanto a los temas ambientales y por ende la reducción, el reciclado y administración de la basura.

Asimismo se pretende conseguir un cambio de actitud y comportamiento de las personas, fomentando la adopción de nuevos hábitos de higiene y limpieza para un mundo en el que nos toca vivir y conservar.

Basura, es aquello inservible, que se abandona en cualquier lugar descuidadamente, que se tira en la vía pública o en las zonas rurales, ríos o mares; si no tomamos conciencia desde temprana edad, en un futuro no muy lejano la basura ya nos abra superado a todos y ocupado el lugar que hoy habitamos. Limpiar en definitiva, es actuar en pro del ambiente, es sencillo, placentero y debe formar parte de nuestra vida cotidiana.

Sabemos que la Patagonia es aún uno de los lugares más puros del planeta, por eso debemos convencernos y decidirnos a que nuestra humilde tarea, no obstante pequeña, sirva como acción multiplicadora en la comunidad para concientizar del deber que tenemos todos de preservar nuestro lugar, libre de toda basura y/o contaminación.

No olvidemos que la disposición de la basura es un problema a escala mundial y no solo local.

El lema de la Asociación Amigos del Arbol y de la Tierra: "Por una Patagonia Verde", significa libre de cualquier contaminación y cubierta de árboles.

Estos eventos fueron declarados de interés educativo por el Consejo Educativo de la Provincia mediante resolución n° 3879 de fecha 23 de octubre de 2001.

El cincuenta por ciento (50%) de la campaña es aportado por la Rueda de Mujeres Rotarianas de Viedma y el otro cincuenta por ciento (50%) con fondos propios de la Asociación. Se compran dos mil (2000) guantes de látex, un mil (1000) bolsas tamaño familiar y trescientas (300) bolsas tipo consorcio. Las bolsas se compran en al Taller



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Protegido de Viedma donde trabajan chicos con capacidades diferentes.

Se adjuntan a los presentes fundamentos recortes periodísticos que avalan lo detallado mas arriba.

La Asociación Amigos del Arbol y de la Tierra es presidida por el doctor Carlos Alberto Larrañaga, DNI 11.533.826 con domicilio en calle Villarino n° 832 de la ciudad de Viedma, Provincia de Río Negro, con los siguientes teléfonos 431574/15604749.

ESTADISTICA

Año 2001:

Participaron 10 escuelas nros. 1, 2, 30, 200, 263, 276, 296, 319, 347 y 355.

Colaboraron 784 alumnos entre alumnos y docentes y juntaron 740 kilogramos de basura.

Año 2002:

Participaron 13 establecimientos educacionales Nro. 30, 200, 263, 246, 261, 276, 308, 336, 347, 349, 355, jardín 19 y la escuela privada Gaia.

Colaboraron 1020 alumnos, 54 docentes y se juntaron 1215 Kilogramos de basura.

Por ello.

AUTOR: Roberto Jorge Medvedev



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- Declarar de interés provincial, social, educativo y ecológico la Campaña "A Limpiar mi Lugar" realizada anualmente durante el mes de octubre y organizada por la Asociación Amigos del Arbol y de la Tierra.

Artículo 2°.- De forma.